

# Drei gewitzte Prinzessinnen

**JONA** Die Band Schtärneföifi wartet zum 20-Jahr-Bühnenjubiläum mit einem Musical auf. Am Sonntag begeisterten die Musiker Kinder und Erwachsene im Stadtsaal Kreuz.

Prinzessin Liv ist stark. Sie misst sich mit Riese Casimir und tritt gegen einen dreiköpfigen Drachen an. Ihre gescheite Schwester Leila düst derweil auf einem fliegenden Teppich Richtung Morgenland, und Luise, die Mutige, wandelt durch den dunklen Märchenwald. Die drei Prinzessinnen sind auf wichtiger Mission.

Sie müssen den König retten. Die Kinder am Sonntag im Stadtsaal unterstützten die Prinzessinnen mit lautem Geschrei und dem Beantworten wichtiger Fragen. «Es war super, wie sie mitmachten», sagte Bandmitglied Sibylle Aeberli nach der Aufführung.

## Super mitgemacht

Mit «Schtärneföifi im Märllisalat» bringt die Band, die mit ihrer Musik seit 20 Jahren Gross und Klein begeistert, ein Musical für Familien auf die Bühne. «Wir wollten zu unserem Jubiläum etwas Spezielles machen», erklärt Aeberli, die bereits seit 15 Jahren Theatererfahrung hat. Im Musical spielt die Gitarristin Prinzessin Liv und ist für die Musik verantwortlich. Geschichte und Text schrieben Bandmitglied Boni Koller und Theaterregisseurin Meret Matter, Tochter von Troubadour Mani Matter. Das Musical ist gespickt mit bekannten Märchen wie «Drei Nüsse für Aschenbrödel», «Rot-



Der König hat einen neuen Spiegel erhalten – und die drei Prinzessinnen im Joner Kreuz lautstarke Unterstützung vom jungen Publikum.

Kurt Heuberger

käppchen», «Die Prinzessin auf der Erbse» oder «Die sieben Geisslein» und angereichert mit neuen Songs und bekannten Hits der Band wie «Heicho – ohni Znacht is Bett».

Produziert wurde die Inszenierung von Kindermusical.ch. Schtärneföifi sei eine Kultband,

es sei ihnen daher eine Freude, sie zu unterstützen, sagt Melanie Toman von Kindermusicals.

## Für Mitglieder eingesprungen

Das Quintett steht nicht vollständig auf der Bühne. Aus verschiedenen Gründen konnten zwei Bandmitglieder nicht am Projekt

teilnehmen, wie Sibylle Aeberli erklärte. Neben ihr spielen aus der Band mit: Thomas Haldimann und Boni Koller. Für die Bandmitglieder Adrian Fiechter und Jean Zuber sprangen die beiden Schauspielerinnen Fabienne Hadorn und Rahel Hubacher ein. Sie geniesse es, auch mal mit Frauen zu

spielen, sagte Aeberli. Überhaupt sei das Musical eine schöne Abwechslung zu den Konzerten. Ihr gefällt es, in verschiedene Rollen zu schlüpfen, mal jemand anderes zu sein. Die Band tourt mit dem Musical noch bis Ende März durch die Deutschschweiz.

Dragiza Stoni